

COLEGIO DIOCESANO LA MILAGROSA

Llegadas estas fechas nos paramos y hacemos balance todo de lo acontecido durante el curso. Son muchas las reuniones coordinaciones entre los compañeros, muchas las horas de dedicación y prepración de materiales clases de celebraciones como la Milagrosa,

nuestro popular festival de villancicos, les dançes del Rei Moro, las diferentes excursiones y nuestro festival de final de curso. Aún así debemos reconocer que pensando en el curso eso no es lo que perdura en nuestras retinas. Es mucho más importante la sonrisa de cada niño por la mañana, el "buenos días" al entrar a clase, los dibujos regalo sorpresa que nos van dando y otros tantos detalles que serían imposibles reflejarlos todos.

Nos vamos a descansar, pero, sin duda, cargaremos las pilas para el próximo curso seguir mejorando,

implementando servicios, estando cerca de las familias y sin duda, haciendo lo que más nos gusta: educar personas desde el corazón.





